

DÉCLARATION

Pour diffusion immédiate

Déclaration du RDÉE Canada à l'occasion de l'assermentation des ministres du gouvernement Carney

À l'occasion du dévoilement du nouveau cabinet ministériel, Yan Plante, PDG du RDÉE Canada, a fait la déclaration suivante :

« Au nom du Réseau de développement économique et d'employabilité du Canada (RDÉE Canada), je tiens à féliciter tous les élus nommés à un poste de ministre aujourd'hui, ainsi que le premier ministre pour la composition de son cabinet.

Les défis économiques qui se présentent exigent des réponses audacieuses et concertées. Le nouveau cabinet a l'opportunité de tracer une voie qui reconnaît et intègre pleinement la contribution des communautés francophones et acadienne en situation minoritaire à la vitalité économique du pays.

Depuis plus de 25 ans, le RDÉE Canada et ses 12 membres provinciaux et territoriaux contribuent à renforcer le tissu économique francophone à travers le pays. Nous sommes prêts et avons bien hâte de collaborer étroitement avec le nouveau gouvernement, notamment l'honorable Patty Hajdu, ministre de l'Emploi et des Familles et ministre responsable de l'Agence fédérale de développement économique pour le Nord de l'Ontario; l'honorable Lena Metlege Diab, ministre de l'Immigration, des Réfugiés et de la Citoyenneté et l'honorable Steven Guilbeault , ministre de l'Identité et de la Culture canadienne et ministre responsable des langues officielles.

Nous saluons également la nomination de l'honorable François-Philippe Champagne, ministre des Finances et du Revenu national, l'honorable Chrystia Freeland, ministre des Transports et du Commerce intérieur et l'honorable Mélanie Joly, ministre de l'Industrie.

Le RDÉE Canada souhaite aussi collaborer étroitement avec les autres titulaires des portefeuilles économiques pour contribuer activement à la diversification de l'économie canadienne. Grâce à notre présence sur le terrain, nous sommes bien placés pour soutenir le développement de corridors commerciaux francophones et bilingues, tant à l'échelle nationale qu'internationale, favoriser la reconnaissance des acquis professionnels et appuyer l'essor de l'entrepreneuriat en français.

Nous croyons fermement que le bilinguisme est une richesse économique pour le pays et le RDÉE Canada demeure engagé à être un partenaire stratégique pour le gouvernement dans la réalisation de ces objectifs. »

- Yan Plante, président-directeur général du RDÉE Canada



Le leader du développement économique
des communautés francophones et acadienne